



Balance de tráfico

El Helipuerto de Ceuta registró en abril casi 5.000 pasajeros

13 de mayo de 2019

El Helipuerto de Ceuta registró en abril 422 movimientos y más de 4.900 pasajeros, entre usuarios de rutas comerciales, vuelos sanitarios y otro tipo de operaciones.

Estas cifras arrojan importantes crecimientos, ya que el número de viajeros totales fue un 28,6% superior a los registrados el mismo mes de 2018 y el volumen de movimientos, un 6,3% más que en las mismas fechas del pasado año.

Los incrementos de tráfico del mes pasado contribuyeron a los registros positivos en lo que va de año. Entre enero y abril de 2019, la infraestructura ceutí ha gestionado más de 2.100 vuelos (+38,3%) en los que se han desplazado más de 22.400 viajeros, un 55,3% más que en el primer cuatrimestre de 2018.